

Lettre ouverte au Colonel (ER) Paul Chassagneux quittant la présidence de l'ATDM34

Lunel le 8 février 2024

Cher Paul, mon colonel,

Le conseil d'administration m'a fait l'honneur d'accepter ma candidature à ta succession comme président de l'association et c'est avec une grande émotion et gratitude que je prends la plume pour t'adresser ces quelques mots, témoignage de notre reconnaissance et admiration pour les années exceptionnelles que tu as consacrées à la présidence de l'ATDM34.

Au cours de tes mandats, tu as su incarner les valeurs qui nous sont chères, notamment l'esprit d'équipe, le dévouement et la solidarité. Tes capacités à fédérer, à créer des liens et à inspirer les autres ont indéniablement renforcé le caractère familial et bienveillant de notre communauté d'anciens combattants et d'anciens d'outre-mer.

Je tiens particulièrement à saluer la qualité de tes relations humaines qui ont fait de notre association un lieu d'échange et de soutien inestimable pour nos membres. Ta bienveillance et ton écoute ont contribué à tisser des liens durables, transcendant les expériences partagées au service de notre pays.

Ta présidence a également été marquée par ta joie de vivre contagieuse et ta bonne humeur constante. Ces traits de caractère ont indubitablement créé un environnement positif au sein de l'association, rendant chaque réunion et événement mémorables, l'augmentation du nombre de participants au moment du repas des CA en est une preuve indéniable.

Alors que tu tournes la page de cette belle aventure, on te souhaite de consacrer ton temps libéré à des passions qui te tiennent à cœur. L'idée de te voir évoluer dans le monde des courses cavalières d'endurance, de prendre soin de ta famille et de ton potager nous rassure et on sait que tu sauras toujours prêt à nous épauler. Puissent toutes ces activités t'apporter autant de bonheur que tu en as donné à notre association.

Encore une fois, merci du fond du cœur pour ton engagement indéfectible et ta contribution inestimable à notre cause. Nous te souhaitons tout le succès et la satisfaction dans tes projets à venir. J'essaierai de maintenir l'ATDM34 au niveau où tu l'as amenée.

Amitiés coloniales

*Colonel (H) Vincent Rabot
Président de l'ATDM34*

Et au nom de Dieu : Vive la coloniale !